



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2016

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Befahren der Spalenvorstadt für Fahrradfahrer stadteinwärts

P085297

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Die aktuellen Arbeiten zum Vorprojekt Verkehrs- und Gestaltungsprojekt Burgfelderstrasse – Missionsstrasse – Spalenvorstadt zeigen, dass der Abschnitt vom Spalentor in die Spalenvorstadt in beide Richtungen für Velos befahrbar gemacht werden kann. Beim vom Anzugsteller genannten Abschnitt handelt es sich um einen wichtigen Abschnitt des Veloroutennetzes, der im 2014 vom Regierungsrat erlassenen Teilrichtplan Velo als Basis- und Pendlerroute ausgewiesen ist. Vorausgesetzt die entsprechenden Finanzierungsbeschlüsse zur Umsetzung kommen zustande, so kann dem Anliegen des Anzugstellers entsprochen werden.

